

Bujumbura se félicite des résultats de la conférence de Genève

PANA, 31 octobre 2012 Bujumbura, Burundi - Le deuxième vice-président du Burundi en charge des questions économiques et sociales, Gervais Rufyikiri, a déclaré mercredi que les résultats de la conférence des partenaires au développement du Burundi, qui a eu lieu lundi et mardi à Genève, en Suisse, ont dépassé les attentes en débouchant sur des promesses fermes d'aide de l'ordre de 2,6 milliards de dollars américains sur un peu plus d'un milliard prévisionnel. "Nous avons obtenu au bout du compte 2,3 fois plus que ce que nous avons demandé", s'est-il félicité. Il s'était rendu à Genève à la tête d'une forte délégation de pas moins de 12 ministres pour rencontrer des bailleurs de fonds bilatéraux et multilatéraux du Burundi. Cette somme est destinée à soutenir la croissance et la lutte contre la pauvreté dans le pays sur les trois prochaines années. Le communiqué final de la conférence de Genève recommande, entre autres, que les appuis de la communauté internationale "soient livrés à travers des modalités qui renforcent la capacité de l'État, consolident la paix et la stabilité, renforcent la capacité des institutions locales et centrales, atténuent la vulnérabilité aux catastrophes futures, protègent l'environnement, promeuvent et protègent les droits de l'Homme et l'égalité entre les sexes".